



Comunicado Núm. 606/2023

## **AVANZA TOLUCA EN OBRA Y SALUD FINANCIERA: RAYMUNDO MARTÍNEZ CARBAJAL**

- *Autoridades inauguran rehabilitación con mezcla asfáltica de la avenida Jesús Reyes Heróles*
- *La obra favorece el desplazamiento vehicular hacia un gran conglomerado de instituciones educativas y culturales*

**Toluca, Estado de México, 20 de septiembre de 2023.-** Toluca seguirá avanzando en obra y salud financiera, destacó el Presidente Municipal, Raymundo Martínez Carbajal, al inaugurar la Rehabilitación con Mezcla Asfáltica de la avenida Jesús Reyes Heróles en la delegación San Buenaventura.

Después de recorrer la avenida y acompañado por el Presidente Honorario del Sistema Municipal DIF Toluca, Raymundo Martínez Zendejas; delegados y vecinos, el Alcalde refirió que esta obra forma parte de los 2.5 millones de metros cuadrados que se han atendido en casi 19 meses de la administración, y de las que destacan 59 vialidades rehabilitadas y 11 calles completamente pavimentadas en las delegaciones.

Asimismo, Martínez Carbajal agradeció a la comunidad de San Buenaventura por su generosidad, por siempre trabajar en pro de sus vecinos y el fortalecimiento del tejido social a través de su tradicional Feria de la Enchilada, misma que será referente dentro de la Feria y Festival Internacional Cultural Alfeñique 2023.

También destacó que la rehabilitación de la avenida favorece el desplazamiento vehicular hacia un gran conglomerado de instituciones educativas y culturales, aunado al recién inaugurado Tren Interurbano.

De esta forma, Toluca seguirá avanzando conforme logre recuperarse financieramente, de modo tal que hoy es el municipio menos endeudado de la entidad, lo que permite que se tenga obra y salud financiera "es botón de muestra de lo que se está avanzando en nuestra ciudad, en nuestro municipio", enfatizó el Alcalde.

Por su parte, el delegado Leonardo Garcés García, agradeció al primer edil por considerar a la delegación para realizar obras relevantes en materia de pavimentación y bacheo.

Antes de concluir su mensaje, Martínez Carbajal informó que se ha hecho trabajo de bacheo sin precedentes en la historia del municipio y anunció que se integrarán 10 trenes de asfalto en caliente para abatir el problema del bacheo en la ciudad, porque Toluca no debe caracterizarse por ese problema "vamos a salir de esa ruta y daremos ejemplo de cómo son las cosas".